
【名著を読む】

サン・テクジュペリ
『星の王子さま』

王子様にキツネが伝えた名言が「心で見な

くっちゃ、物事は、よく見えないってことさ。

肝心なことは、目に見えないんだよ」である。

人間関係や恋愛のように、目に見えないも

のが大切なのである。また、大人になると

忘れる、こども時代の純粋な気持ちを思い

出させる。（小泉博明）

本日の例会

7月18日（木） 12：30～13：30

卓 話：私の二十年に渡るビジネス

「精神障害者」は街中に少人数で、しかも自

由に住むべきだ！

卓話者：横山晴夫会員

受付当番：浅原英明 会員、森川義基 会員、豊田高輔 会員公共イメージ向上委員会 委員長 加古博昭、副委員長 小泉博明、委員 長尾益男・山本伸也・渡邊裕之

8月1日（木） 12：30～13：30

卓 話：「経営革新計画をとって開催しているカメリア

舞踏会について」

卓話者：椿妙子様

紹介者：佐藤美枝子会員

次回の例会

横山会員 第7回米山感謝状

2024.7/183 回例会第
３０４９回

７月１１日 例会報告

7月11日(木) 例会報告

司会 加古会員

開会点鐘 佐藤会長

ロータリーソング・うみ

ソングリーダー 石川会員

☆会員総数 35名

☆出席規定適用者数 28名

★本日の出席者総数 26名

★〃 免除者出席数 5名

★本日の出席率 81.25％

７月１１日 例会スナップ



前川会参加報告

会長報告

バギオ感謝状

7月13日、六本木ヒルズと赤坂の夜景を望むARK 

HILLS CLUBで前川会が開かれました。ご子息の

前川喜平さんも同席されましたが、埼玉の教職員組

合での講演を終えた直後とのこと。お忙しい中でのご

参加でした。

前川会は今年で22年目となり、斎藤実（東京臨海Ｒ

Ｃ）会員が幹事となって、親近メンバー中心に３６名が

参加しました。池袋豊島東ＲＣからは佐藤会長はじめ

7名の参加です。

前川ＰＧは3日前に97才の誕生日を迎えられました。

バイオリニストの”竜馬”氏による華やかな演奏や、

ハッピーバースデーの歌と伴に花束贈呈など、楽しい

パーティーとなりました。前川ＰＧは食欲も旺盛、前回

例会参加時とお変わり無い元気なご様子で、この会

が今後も長く続けられることを出席者一同願っていま

す。（高木 義男）

2024-25年度キックオフパーティー報告

ニコニコ

鴨田会員 大変ご無沙汰しまして、申し訳ありません。

本日の合計額：5,000円

今年度ニコニコ累計額：60,000円

今年度指定ニコニコ累計額：0円

１ バギオ基金より感謝状 横山会員・当クラブ 宛

２ 第1回ワークショップに参加して

姉妹クラブの沖縄浦添ロータリークラブの平良友

美会長と初面談しました。

医療関連会社の社長さんで、金曜日が例会なの

で、沖縄に来られた節はぜひおいで頂きたいとの

ことでした。

5.  Ａ型・Ｂ型インフル複数回、水疱瘡、溶連菌3回、

アニサキス、ぶどう膜炎、おたふく風邪、ノロウィ

ルス、自律神経失調親に自分のことを聞いてた

ところ、分娩に64時間かかったとか、ボストンに

住んでいたころに幼児が熱を出しているというの

に「予約がないと診察は一切できない」と言われ

て突っぱねられた話が出てきた(母子手帳写真)

6. 自分でさまざまな病気にかかって、病院に受診す

るたびに、公的医療保険制度と病院/診療所のシ

ステムには助けられてきた

7. タイに行ってもそれは変わらず、狂犬病になりか

けたり脱水症状になったりインフルエンザに2回

かかったりした。たった8ヶ月で。

8. 日本にいる間は当然のものとして享受していた

９． 医療サービスは、日本以外の国ではそう簡単に

アクセスできるものではないことを知った

１０．日本式の公的医療保険制度が世界に拡大され

ればみんなハッピーなのか？

1１. イギリスの例NHS、アメリカの例Private 

Insuarances、タイの例30バーツ医療制度

12. 大学では3年次から医療経済学を履修し、同講

義を受け持つ教授のゼミに所属している。

1３. 自分に合っているのは、フィールドワークを兼ね

た研究だと感じ、先進的な公的医療サービスが

ある北欧、特に同分野での研究が盛んなオスロ

大学への留学を決意

14. 将来的には、大学院を経て国連世界食糧計画

WFPに入りたい。発展途上地域、紛争地域など

の医薬品が十分量確保できていない地域をなく

すために活動していきたい。

1５. 振り返れば、ロータリーと青少年交換プログラム

によって人生の帰路に立った時の選択肢を増や

してもらった記憶

浦添RC平良友美会長（前例左手２人目）

☆本日のゲスト

砂川 丞様 卓話者/ ROTEX（55期派遣学生）

幹事報告

１ ロータリーの今期テーマである、ロータリーマジッ

クバッジを本日配布させていただきました。

先日の地区大会の折に、既に多くの参加者がつ

けていたとのことで、佐藤会長が入手した物です。

適宜ご利用ください。

２ 前期会費のご請求を8月上旬に出す予定にして

おります。 併せて、前年と同様に寄付ご意向伺

いを近日送付いたしますので、会費と併せてご請

求する予定です。

卓話報告

常夏から北極圏へ 砂川 丞

1. 今年で一度プログラムを全部修了した

２． その報告を兼ねて、今後の展望をお話しする

3.  もともと子供の頃からいろいろな病気に罹って

いた

４． 旅行先でも病気になるので、全国各地たくさん

診察券がある(写真)

7/13前川会 前川PGお元気なご様子

第132回感謝状

石川彌八郎ガバナー

卓話者 砂川丞様
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